

Fecha: 09-02-2026

Medio: La Tribuna

Supl.: La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: Aprueban más de \$800 millones para fármacos, lentes y sillones dentales de postas angelinas

Pág.: 10

Cm2: 583,2

VPE: \$ 984.418

Tiraje:

Lectoría:

3.600

14.800

Favorabilidad:

 No Definida

Aprueban más de \$800 millones para fármacos, lentes y sillones dentales de postas angelinas

El Concejo Municipal de Los Ángeles visó la millonaria inversión buscando reducir la lista de espera oftalmológica y equipar nuevos recintos, como la posta El Durazno. Los recursos también asegurarán la calefacción y las reparaciones de las techumbres de diversos consultorios antes del próximo invierno.

Esteban Sepúlveda
prensa@latribuna.cl

El Concejo Municipal de Los Ángeles aprobó una inversión de \$822 millones 978 mil destinada a fortalecer la infraestructura y el equipamiento de los establecimientos de salud municipal, con recursos que permitirán adquirir fármacos, lentes ópticos, sillones dentales, petróleo para calderas, equipos electrógenos y financiar servicios de mantención de techumbres en postas rurales y consultorios de la comuna.

La distribución de los recursos contempla cerca de \$75 millones para fármacos, \$68 millones para lentes ópticos, \$67 millones para sillones dentales, \$250 millones destinados a la compra de petróleo para calderas, \$162 millones para adquirir un grupo electrógeno con protección climática y \$200 millones para la mantención de techumbres de los establecimientos de salud municipal.

BRECHAS EN OFTALMOLOGÍA

En materia de recetas y entrega de lentes ópticos, existe una importante disminución en las listas de espera. Así lo señaló a La Tribuna la concejala y

presidenta de la Comisión de Salud, la enfermera Consuelo Perelló (UDI), quien puntualiza que las recetas para lentes tienen una vigencia no mayor a los seis meses.

Frente a ello, añadió, cuando existen listas de esperas de años se debe recurrir a una reevaluación.

"Es un tema muy importante poder disminuir esta brecha que, por cierto, es una prestación de nivel secundario, no de atención primaria en salud, pero todo es importante", enfatizó.

Perelló recordó que el Centro de Resolutividad ubicado en el edificio Puerto Mayor cuenta con oftalmólogos y entrega esta prestación, lo que ha permitido aminorar el volumen de requerimientos.

ATENCIÓN DENTAL Y TECHUMBRES

En materia de salud bucal, los recursos permitirán adquirir sillones dentales, sobre todo para la nueva posta de El Durazno —que está pronta a inaugurar— y el Centro Comunitario de Salud Familiar (Cesfam) de Villa Génesis.

"Por lo tanto, dos de estos sillones van para estos centros asistenciales, así como la reposición de otros sillones más antiguos, que presentan mucho desgaste en distintos establecimientos.

"Nos interesa que la salud que desarrolla el municipio siempre vaya mejorando. Se están aprobando recursos para la compra de los sillones dentales nuevos y también para otras inversiones muy importantes. Vamos a tener que preocuparnos de que sean bien administrados"

José Pérez Arriagada,



AUTORIDADES DESTACAN QUE, durante el último año, se ha registrado una importante disminución en las listas de espera oftalmológicas.

mientos de la Dirección Comunal de Salud (DCS)", indicó la concejala.

El concejal e integrante de la Comisión de Salud, Alejandro Cano (RN), aclaró que estos recursos son proporcionados tanto por convenios como por el "per cápita" de la DCS. Por lo tanto, aseguró que no se trata de recursos netamente municipales, sino que una gran parte proviene directamente desde asignaciones del área de la salud.

En esa línea, destacó que los dineros aprobados permitirán financiar equipamiento muy necesario, como es el caso de los sillones dentales.

"Este es un equipamiento muy necesario, porque viene a mejorar el implemento que está a disposición del área dental. Aquí estamos hablando de un poco más de \$68 millones", resaltó.

En relación con la mantención de techumbres para los establecimientos de salud municipales, donde se aproba-

ron alrededor de \$200 millones, Cano enfatizó que dichas obras son necesarias para acreditar que los recintos de salud cumplen con todas las exigencias para su funcionamiento.

RECURSOS BIEN ADMINISTRADOS

El alcalde de Los Ángeles, José Pérez Arriagada, valoró la aprobación de los recursos, dado que ello permite que la salud comunal mejore día a día.

"Nos interesa que la salud que desarrolla el municipio siempre vaya mejorando. Se están aprobando recursos para la compra de los sillones dentales nuevos y también para otras inversiones muy importantes. Vamos a

tener que preocuparnos de que sean bien administrados y se utilicen de la mejor forma posible para nuestra gente", indicó.

VISITAS A LOS CENTROS DE SALUD

El pasado lunes, los integrantes de la Comisión de Salud del Concejo Municipal de Los Ángeles visitaron los Cesfam Norte, Entre Ríos y 2 de Septiembre, para conocer detalles de su funcionamiento y los requerimientos propios de este tipo de recintos.

Para esta semana se han programado nuevas visitas, para conocer de primera fuente los requerimientos de la comunidad angelina.



DENTRO DE LAS INVERSIONES, se contempla el mejoramiento de los sistemas de asepsia y la modernización de los establecimientos de la

